

## **Gabi Müller-Scherzant gewinnt Silber bei 10000m DM in Pliezhausen !**

Im Schönbuchstadion von Pliezhausen bei Stuttgart fanden in diesem Jahr die deutschen Langstreckenmeisterschaften über 10000m statt. Die warmen Temperaturen bei strahlendem Sonnenschein sorgten bei den Nachmittagsläufen für erschwerte Bedingungen auf der gefürchteten 25 Runden Distanz. Eher mäßige Endzeiten und viele vorzeitige Aufgaben waren die Folge.

Einzigste Teilnehmerin des TuS Deuz war Gabi Müller-Scherzant, die sogar leicht favorisiert ins Rennen ging. Aber auch Gabi musste feststellen, dass die 10000m Strecke oftmals eigene Gesetze hat. Lange mit gut 100m Vorsprung auf Goldkurs laufend, wurden die Beine nach Hälfte der Strecke sichtbar schwerer, sodass der Vorsprung gegenüber Susanne Heinbach (LG Wettenberg) immer kleiner wurde. Die Frau des amtierenden Siegerlandrekordhalters Ralf Heinbach teilte sich das Rennen klug ein und hatte Gabi nach 7000m eingeholt, die Probleme mit der Wärme bekam und nichts mehr zuzusetzen hatte. Nach einer kurzen Enttäuschung im Ziel überwog aber bald die Freude über eine gewonnene Silbermedaille in ihrer Altersklasse W50, die sich Gabi mit 41:13,36 Minuten sichern konnte.

# 10000m DM Pliezhausen

Sonntag, den 08. Mai 2022 um 08:43 Uhr



# 10000m DM Pliezhausen

Sonntag, den 08. Mai 2022 um 08:43 Uhr

